



TORNEO DE EMPRESAS 2025

FECHAS:

Viernes 3 y sábado 4 de octubre

Viernes 10 y sábado 11 de octubre

Viernes 17 y sábado 18 de octubre

LUGAR: Club de Golf Las Pinaillas

INSCRIPCIONES:

Desde el martes 09/09/2025 a las 09:00 hasta el martes 23/09/24 a las 12:00 horas o hasta cubrir el **cupo máximo de 30 equipos**, por orden de inscripción y prioridad de los equipos de socios sobre los de visitantes.

La inscripción de cada equipo, compuesto por un máximo de 12 jugadores y un mínimo de 6 se hará bajo el nombre de una empresa y se considerará efectiva en la fecha del pago de la inscripción no más tarde de la fecha límite indicada. La inscripción será de 560€ para equipos de socios y 1.190€ para equipos de visitantes, que serán aquellos que cuenten con más de 3 jugadores no socios.

La inscripción incluye sólo los green fees de la competición y la asistencia a la comida-entrega de trofeos para 10 personas que se celebrará a la finalización de la última jornada. En caso de querer asistir a la comida-entrega de trofeos todos los componentes del equipo podrán hacerlo abonando el precio establecido del menú contratado.

Forma de inscripción: Completando el formulario de inscripción y enviándolo por email a info@clubdegolfaspinaillas.com o de forma presencial en Caddy Master (se anotará la fecha y hora de recepción del comprobante de pago que hace efectiva dicha inscripción). Forma de pago: En efectivo, visa o transferencia al número de cuenta del club ES05 3190 0076 1155 3320 7626

No se podrá modificar ni añadir jugadores a la alineación inicial comunicada en la inscripción una vez llegada la fecha límite del plazo de inscripción (23/09/25 a las 12:00 AM)

Buggies y/o carritos eléctricos: Se reserva la opción de un buggy para cada equipo participante como mínimo, y los demás buggies/carritos (hasta 25 y 7) se otorgan por orden de petición dejando reservados los que corresponden los titulares de bonos anuales. Se abren reservas desde el lunes de cada semana de juego. En caso de disponibilidad de vehículos buggies adicionales durante las jornadas, se dará preferencia a los jugadores que posean un bono anual. Sin embargo, no se garantiza que estos tengan buggies en el caso de que haya mas de dos en un mismo equipo)

MODALIDAD:

- 1ª Jornada el **3 y 4/10/2025, modalidad FOURBALL** (juegan hasta 4 parejas por equipo y puntúan las 3 mejores tarjetas).
- 2ª Jornada el **10 y 11/10/2025, modalidad GREENSOME CHAPMAN** (juegan hasta 4 parejas por equipo y puntúan las 3 mejores tarjetas).
- 3ª Jornada el **17 y 18/10/2025, modalidad STROKE PLAY – MEDAL - INDIVIDUAL** (juegan 8 componentes de cada equipo y puntúan las 6 mejores tarjetas de cada equipo).



Los Capitanes deberán notificar al Club 8 jugadores y 4 reservas, de los inscritos en su equipo, antes de las 12 horas del jueves previo a cada jornada. El primer reserva iría al primer hueco en el listado de juego de esa jornada y el segundo reserva al segundo hueco, de tal forma que no están permitidas las reordenaciones de parejas.

Se considerarán bajas por razones relevantes, que podrán ser sustituidas por los reservas debiendo ser comunicadas al Club a mucho tardar hasta media hora antes del inicio de la jornada (al teléfono 967 192 200, personalmente en Caddy-Master o e-mail a info@clubdegolflaspinaillas.com).

ORDEN DE JUEGO:

Salidas “a tiro”, pudiendo doblar cuantos hoyos sean necesarios para dar cabida a todos los equipos inscritos. La primera jornada se jugará por orden de hándicap de la pareja, siendo los primeros hoyos para los hándicaps más bajos. A partir de la 2ª jornada se jugará por orden de clasificación de las jornadas anteriores, siendo los mejor clasificados los que saldrán a partir del hoyo 1.

En caso de tener que habilitar una segunda jornada el viernes según número de inscripciones, CADA EQUIPO DEBERÁ ESCOGER OBLIGATORIAMENTE LAS PAREJAS NECESARIAS PARA QUE SE PUEDA HABILITAR UN TURNO DE SALIDA EL VIERNES SEGÚN EL NUMERO FINAL DE EQUIPOS INSCRITOS y comunicarlo en el momento de entregar la alineación. En ese caso, el viernes también se jugará “a tiro” por orden de hándicap la primera jornada y por clasificación a partir de la 2ª.

En caso de descuadre de equipos para completar partidos de 4 en la jornada del sábado o del viernes, el comité de la prueba se reserva la posibilidad de realizar cuantos cambios sean necesarios en el orden de juego.

El orden de juego se comunicará a los capitanes y se publicará en el tablón del club a las 18:30 del jueves anterior al juego.

CRITERIOS DE DESEMPATE:

En caso de empate en la clasificación tanto final como para el orden de salida de la segunda y tercera jornada, ganara el equipo con la suma más baja de los hándicaps exactos (sin slope) de los jugadores de las 6 tarjetas que puntúan en la última jornada disputada.

PREMIOS:

- Trofeo para las tres primeras empresas clasificadas.
- Empresa ganadora: 1 año de publicidad en un tee de salida del Club de Golf las Pinaillas.
- Segunda empresa clasificada: 6 meses de publicidad en un tee de salida del Club de Golf las Pinaillas.
- Tercera empresa clasificada: 3 meses de publicidad en un tee de salida del Club de Golf las Pinaillas.
- Se publicará un anuncio con el nombre de la empresa ganadora, segunda y tercera clasificadas.

COMITÉ DE LA PRUEBA:



Será el Comité de Competición del Club de Golf Las Pinaillas. El Comité podría suspender o anular cualquiera de las jornadas por circunstancias excepcionales y/o que no reúna los requisitos para ser tomada en cuenta.

ENTREGA DE PREMIOS:

La entrega de premios tendrá lugar el sábado 18 de octubre, a la finalización de la jornada, durante la comida que se organizará a los efectos en la carpa de eventos del club.